

# Seguridad Ciudadana: La Policía Municipal pone en marcha el Plan Integral de Navidades en Convivencia

**Fecha de publicación:** 5/12/2014 0:00

## **Descripción:**

El plan, que cumple este año su décima edición, pretende armonizar las actividades que se realizan en estas fechas con la normal convivencia y seguridad, garantizando que todos los ciudadanos disfruten de estas fiestas sin incidentes.

El periodo de aplicación del plan está comprendido entre los días 5 de diciembre y 11 de enero, destacando el incremento de controles preventivos de alcoholemia, vigilancia de la venta y uso de material pirotécnico o el control de la fluidez del tráfico en beneficio de la movilidad de vehículos y peatones.

Entre los días 5 de diciembre y 11 de enero, la Policía Municipal de Móstoles realizará el Plan Integral de Navidades en Convivencia con el objetivo, una vez más, de garantizar el desarrollo normal de las actividades propias de estas fechas y el disfrute de las fiestas navideñas con seguridad y sin incidentes.

El plan, que se pone en marcha en su décima edición, incide en áreas diversas como la fluidez del tráfico, el control de la venta y uso de material pirotécnico, la seguridad ciudadana en áreas comerciales o los controles preventivos de alcoholemia, los cuales se incrementan durante este periodo.

El pasado año, pese a las adversas condiciones meteorológicas presentes durante estas fechas, se redujo en un 11% el número de accidentes de tráfico en la ciudad con respecto a las navidades del año anterior, lo que se atribuye tanto a las labores propias de prevención de la Seguridad Vial como, especialmente, a una mayor concienciación de los conductores a la hora de coger el coche. Este año se espera conservar esta tendencia, recordando la incompatibilidad del consumo de alcohol con la conducción, que aparece como la principal causa de accidentes mortales al volante.

La Policía Municipal participa, además, en la coordinación y organización de los eventos propios de estas fechas, como la San Silvestre Mostoleña o la Cabalgata de Reyes, aumentando el número de efectivos en servicio para facilitar un desarrollo normal y seguro de los mismos. Desde este Cuerpo se anima a todos los vecinos a que participen, como cada año y de manera ejemplar, en todas estas actividades de tan arraigada tradición en la ciudad.

